



presstext

Just grooving us down!!

Es ist einfach zu hören, aber hart zu fühlen: Der Sound der Jadeapes, echter Alternative Blues-Rock mit einem vergangenheitsliebenden aber zukunftssträchtigen 70s Anstrich. Stimmige Klangszenarien – emotional gewürzt mit einer Prise Hoffnungslosigkeit. Denn da sind keine Kompromisse zwischen ihren shreddigen Sounds und keine Liebeleien mit beschwichtigenden Liedzeilen. Normkonform sind die anderen, sie dagegen sind ehrlich, zu viert und aus München! Von diesem traditionsliebenden Ort aus beweisen sie, dass man sehr wohl jung und schön sein und dennoch rohe, altehrwürdige, handgemachte Melodien mit Seele lieben und produzieren kann. So wave your freak flag high! Denn einer muss es ja tun.

English Version:

It's easy to listen, but hard to feel: Jadeapes' music, true Alternative Blues-Rock with feelings for the past in a progressive 70's costume. Coherent, emotional sounds with a dash of disturbance and despair. There is no compromise between their shredding sounds and no soothe words to comfort feelings. Others may be adjusted, Jadeapes are real, edged, and themselves – four Guys out of the heart of Munich! From this traditionally shaped city they prove you can be young and handsome on the one hand and produce longing, pure, raw Rock'n'Roll on the other! So wave your freak flag high! Because someone's gotta do it.